

El 35 aniversario del
Generalísimo
Franco

España rinde homenaje de adhesión
A SU CAUDILLO



Todas las provincias españolas se han hecho eco fervoroso de esta fecha en que cumple 35 años

de su vida el Caudillo de España Generalísimo Franco. España, una vez más, expresa su voluntad en forma de inquebrantable adhesión y homenaje sincero a la persona augusta de nuestro Jefe del Estado. Con emoción que nace de firmes convicciones los españoles todos se vuelven hacia el Caudillo, en este nuevo año de su vida, en un gesto de admiración, de solidaridad con su política genial, de auténtico afecto y de gratitud por cuanto nos ha dado, y por cuanto nos ha evitado.

Innumerables telegramas de felicitación se reciben en El Pardo de todos los rincones del territorio nacional, así como en todas partes se celebraron actos de ferviente patriotismo.

En tan señalado día, EL FARO se une al homenaje general de España al Generalísimo y con el máximo respeto a su insigne jerarquía hace votos porque la divina Providencia se sirva otorgarle muchos años de vida, para bien de nuestra Patria.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.459 - CEUTA Miércoles 5 de Diciembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

EL FISCAL NORTEAMERICANO

Hoy o mañana se anunciará el resultado de las negociaciones financieras anglo - norteamericanas

Se hará simultáneamente en Londres y Washington

Washington, 4. — El resultado de las negociaciones financieras anglo norteamericanas se anunciará mañana o pasado en los Comunes, por Attlee, simultáneamente con el anuncio del resultado en Washington. — EFE.

REANUDO SU INFORME SOBRE Checoeslovaquia

Se modifica el horario de las sesiones EN NUREMBERG

Nuremberg, 4. — El discurso del fiscal británico Shawcross ante el tribunal que entiende en el proceso de los dirigentes alemanes acusados de criminales de guerra, ocupó toda la sesión de la mañana y gran parte de la tarde.

La vista de la causa comenzó a las diez de la mañana y se aplazó a la una menos cuarto para reanudarse a las dos de la tarde en que el fiscal Shawcross prosiguió su discurso.

Después de una interrupción de diez minutos debida a un descanso ordenado por el presidente del Tribunal, el fiscal inglés terminó su discurso a las 4 y media.

Seguidamente, el fiscal norteamericano reanudó la lectura de su informe sobre la eliminación del Estado checoslovaco por parte de los alemanes.

A las cinco de la tarde, el presidente levantó la sesión hasta el miércoles a las 10 de la mañana.

Debido a la acumulación de solicitudes por parte de los abogados defensores y por otras causas no especificadas el tribunal ha decidido prolongar las sesiones una hora diaria, es decir, por la mañana comenzarán a las 10 y terminarán a la 1 de la tarde, comenzando a las dos para terminar a las 5. El próximo sábado no habrá sesión. — EFE.

UN ARTICULO CONTRA EL FISCAL JACKSON

Nuremberg, 4. — El periódico "Army And Navy Journal", ha publicado un artículo en el cual dice que el fiscal norteamericano Jackson ha tratado de menospreciar la profesión militar en su discurso de acusación en el proceso de Nuremberg.

El fiscal ha declarado a este respecto que el autor del artículo en cuestión no hubiera desvirtuado su discurso inaugural si lo hubiera leído, pues por el contrario, "yo dije, dice el fiscal, que no juzgamos a estos militares por servir a su patria, sino por dominarla y lanzarla a la guerra; no por tomar parte en la guerra sino por desencadenarla". — EFE.

Se estabiliza la situación política en Egipto

Advertencia del general Bernard Puget a los tripolitanos

Los que tralen de provocar disturbios serán tratados severamente

El Cairo, 4. — La situación política en Egipto es considerada como definitivamente mejor y no se considera probable que la dimisión del Gobierno Krashy, se lleve a cabo. — EFE.

ADVERTENCIA A LOS TRIPOLITANOS QUE PROVOCAN DISTURBIOS

El Cairo, 4. — Todos cuantos elementos se dediquen en Trípoli a provocar disturbios serán tratados severamente, ha advertido el general Bernard Puget, jefe supremo de las fuerzas aliadas en el Oriente Medio. Puget ha formulado un llamamiento a los tripolitanos para que continúen sus relaciones amistosas del período de la guerra con el Ejército británico, cuyo deber es mantener el orden y hacer cumplir la ley. — EFE.

CONFORMIDAD DEL GOBIERNO NORTEAMERICANO SOBRE LA COMISION QUE ESTUDIARA LOS ASUNTOS DE PALESTINA

Washington, 4. — El Gobier

no norteamericano ha dado su conformidad acerca de cierto número de miembros de la Comisión anglo norteamericana para Palestina, pero la Casa Blanca no puede todavía dar los nombres de los representantes de este país, ha dicho el secretario de Prensa del presidente Truman, añadiendo que el hallar las personalidades más adecuadas lleva su tiempo. — EFE.

LA PRIMERA UNIVERSIDAD JU DIA FUERA DE PALESTINA

Nueva York, 4. — La primera Universidad judía fuera de Palestina se abrirá en esta ciudad, pues el Colegio Yeshiva, ha recibido autorización de la Junta estatal de Instrucción Pública para convertirse en Universidad y extender títulos académicos. — EFE.

El Caudillo presidente del Comité de Honor del centenario de la conquista de Jaen por Fernando III

Jaen, 4. — S. E. el Jefe del Estado ha sido designado presidente del Comité de honor del centenario conmemorativo de la conquista de Jaen por el Rey Fernando III el Santo. — CIFRA.

Reunión del Consejo de ministros FRANCESES

Se estudiaron medidas para combatir la escasez de energía eléctrica

París, 4. — Bajo la presidencia del general De Gaulle se reunió el Consejo de ministros franceses.

El ministro de Asuntos Exteriores, Bidaut, leyó un amplio informe sobre la situación internacional, especialmente en lo que se refiere a los territorios ocupados por Alemania.

El ministro de Economía, Billoux, someterá a la aprobación del Consejo una serie de medidas que se aplicarán inmediatamente con el fin de mejorar la situación producida por la escasez de energía eléctrica.

Por su parte el ministro de Información, Marroux, habló de la reorganización del sistema nacional de radiodifusión. — EFE.

CIERRE DE CABARETS EN PARIS

París, 4. — Se ha ordenado el cierre de los cabarets para economizar energía eléctrica. — EFE.

Niños extranjeros

en los hogares españoles

El ministro de Asuntos Exteriores visita una exposición de tumbas reales

Madrid, 4. — El ministro de Asuntos Exteriores, acompañado de distinguidas personalidades y altos jefes del Ministerio, ha visitado en la tarde de hoy la exposición de tumbas reales del Monasterio de Poblet, instalado en el Museo de Arte Moderno.

El señor Martín Arriago elogió la labor del artista Mares, a quien felicitó. — CIFRA.

La noticia en los Estados Unidos

Nueva York, 4. — La iniciativa del Gobierno español de admitir a los niños extranjeros en España, durante el invierno, tuvo aquí una profunda repercusión dentro de determinados sectores aunque no han faltado periódicos y radios que han silenciado o semisilenciado la noticia. — EFE.

Cruelles actos de los amotinados indonésicos en Bandoeng

Encierran a calorce personas en una casa y después la prenden fuego

Declaraciones del primer ministra sultán Hari

OTRA SALVAJADA DE LOS INDONESICOS

Batavia, 4. — Noticias procedentes de Bandoeng, dicen que un grupo de amotinados indonésicos de dicha ciudad encerraron a 14 personas en una casa y después la prendieron fuego, pereciendo todos carbonizados. — EFE.

DECLARACIONES DEL PRIMER MINISTRO INDONESICO

Batavia, 4. — El primer ministro indonésico Sultán Hari, ha

declarado en su primera conferencia de prensa que aceptaba de buena fe las manifestaciones hechas, hace días, por el jefe supremo aliado en Java, en el sentido de que Gran Bretaña no piensa intervenir en el conflicto político indonésico.

Añadió sin embargo que las declaraciones de Attlee de que el Gobierno británico tenía la obligación moral de ayudar a los holandeses a restablecer su dominación, habían sido motivo de desacuerdo. — EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5.

EL LADRON de cadáveres

Con BELA LUGOSI
Emocionante, misteriosa, te-
rroífica.

Nuestro próximo estreno:
EL DELIRIO

LA LOCURA

LA BOMBA ATOMICA

RISA

RISA

RISA



LOS HERMANOS MARX

UNA TARDE EN EL



DIRECTOR:
EDWARD BUZZELL

Y después:
EL MAYOR EXITO MUNDIAL
CINEMATOGRAFICO



SIGUIENDO MI CAMINO

Premios:
A la mejor película
A la mejor interpretación
A la mejor dirección
Ha batido todos los records
artísticos y de público en Amé-
rica.
En MADRID se estrenó el día
18 de Mayo sin que aún haya si-
do retirada del cartel.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

5 de diciembre, miércoles.
Santos Sabas, abad; Basso, Dal-
macio, Pelino, obispos; Anasta-
sio, Julio, Félix, Grato, Potam-
ia, Cristina, mártires; Nicocio,
Juan, obispos, confesores.—Rito
simple. Ornamentos morados.

LA NOVENA DE LA PURISIMA

La falta de espacio nos privó
en estos últimos días, dar deta-
lles sobre la solemnisima nove-

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 50 201'45
Tercera liquidación de sellos, "Pro - Coro- nación	3.379'30
Don Salvador Bernal Duarte	5'00
Don Alfonso Bianchetti Gutiérrez	5'00
Don Juan Barbancho Perez	5'00
Don Cristóbal Benítez Borrego	5'00
Don Mohamed Ben Urriagil	5'00
Don José Carrillero Malmón	5'00
Don Fernando Cúbo Ruiz	5'00
Don Pascual de Diego Galván	5'00
Don Juan Díaz Mena	5'00
Don Andrés Fernández Mora	5'00
Don Baltasar Fernández Jiménez	5'00
Don Manuel Franco Estiva	5'00
Don Enrique Sánchez Vallecjo	3'00
Don Antonio Sánchez Pivas	2'00
Don Luis Penado de León	2'00
Don Cayetano Albarracín Postigo	2'00
Don Plácido Caridad de la Iglesia	2'00
Suma	Pts. 53.652'75

(Continuará).
Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos
los días laborables de 10 a 13.
Ceuta 4 de diciembre de 1945.

Guardia Civil

Comandancia núm. 200

ANUNCIO DE CONCURSO
Siendo necesario contratar el
arriendo de un edificio en la Ba-
rriada de La Almadraba de esta
Ciudad para instalación de una
Casa-Cuartel para la fuerza de
esta Comandancia por tiempo in-
determinado, se invita a los se-
ñores Propietarios y Entidades
de esta Ciudad para que presen-
ten proposiciones de arriendo de
un edificio enclavado en dicha
Barriada, extendidas en papel del
timbre de la clase 6.ª de 450.
debiendo ser presentadas antes
de las DOCE horas del día VEIN-
TITRES del mes actual, ante el
señor Juez Instructor del expedie-
nte que se hallará constituido
en su despacho en esta Coman-
dancia, sita en la calle Calvo So-
telo número ciento doce, donde
se encuentra de manifiesto el
pliego de condiciones. En las ci-
tadas proposiciones se consignar-
á el nombre y vecindad del pro-
ponente, su condición de propie-
tario o representante legal del
mismo, la calle y número donde
radica el edificio que se ofrezca,
el precio de arriendo y la mani-
festación de que se compromete a
cumplir las condiciones consi-
gnadas en dicho pliego.
Ceuta 2 de Diciembre de 1945.
El Teniente Juez Instructor,
Ilegible.—Rubricado.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

SE VENDE O SE ALQUILA

Por no poderlo atender su
dueño se VENDE O SE ALQUI-
LA el "Bar Playa", situado en
playa de Benítez. Razón en el
mismo Bar. Ceuta.

ANUNCIESE EN EL FARO

Ayuntamiento de Ceuta CERVANTES

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:
A partir del día de hoy y con-
tra el corte del cupón de "Va-
rios" n.º 107 de las cartillas de
Adultos y n.º 114 también de
"Varios" de las Infantiles, podrá
adquirirse en todos los estable-
cimientos de comestibles, además
del racionamiento que figura en
la hoja que estará expuesta al
público en cada uno de ellos, UN
KILO DE PAATAS a razón de
1'70 ptas. la ración.

Ceuta, 5 de diciembre de 1945.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL
5 de diciembre de 1679.—El
escribano público don Indalecio
Cerdán y Gorbéra, da poderes a
Fray Martín Ortega, para que ha-
ga entrega del Convento de San
Francisco de esta ciudad de Ceu-
ta.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en
el sorteo de la Cruz Roja fué el
144.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el se-
vicio de Meteorología de Ceu-
ta:
Presión media: 768'1.
Temperatura máxima a las
14 horas: 20'0.
Temperatura mínima: 13'4.
Temperatura media: 16'7.
Humedad relativa media:
89'%.
Dirección dominante del
viento: SE.
Velocidad media del viento:
3 kilómetros hora.
Horas de sol: 5'15.
Lluvia en las 24 horas:
0'0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada-
lla.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar
Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a 7 **CEUTA**

Miércoles 5 de Diciembre Desde las 5.

ESTRENO y UNICO DIA de pro-
yección de la producción nacio-
nal de Richard Gan, que tiene
por título:

EL POZO DE LOS ENAMORADOS

Tolerada para menores;
interpretada por
ROSITA YARZA y RUFINO IN-
GLES

Mañana formidable estreno de M-
sa presentado por Metro Gold-
wyn Mayer I. S. A.



WILLIAM POWELL
MYRNA LOY
DOBLE BODA
Director: RICHARD THORPE

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

¿PINTURAS? ¿COLORES? ¿BARNICES? ¿ESMALTES?
Aceites linaza y sustitutos. Aguarrás y sustitutos, secante líquido y polvo, brochas, pinceles.
Blanco Nevin legítimo, tierras colorantes etc. - Precios de excepción.
DROGUERIA UNIVERSAL General Yagüe 12. - Teléfono 182. - Ceuta

ESPECTACULOS El problema de la formación profesional

LA FUNCION DE ANOCHE EN EL "CERVANTES"

Formando parte del programa elaborado por los artilleros para festejar a su patrona Santa Bárbara, tuvo lugar, anoche, a las diez y media, en el cine "Cervantes" una función teatral alterando de la actuación polifacética de artistas aficionados de la localidad.

Púsose en escena el primoroso juguete cómico de Arniches, Paso y Estremera, titulado "¡Qué hombre tan simpático!". En la interpretación de sus diferentes personajes, obtuvieron un gran éxito los aficionados siguientes: María Luisa Montiel, Pepita Ortiz, Angelita Llanderal, Consuelito Muñío, M. Luisa San Félix, Fernando Rodríguez, Jacinta Nova, Abelardo González, Antonio Navarra, Pedro María, José Medina, Angel Martínez, Juan Tomas, Enrique Llanderal, Aniceto Tomás, Marroquí, Pérez y Segura.

Durante los entreactos, el rapsoða Galán, la orquesta "Askari", el bailarín Moreno; los cantores Cezo, López, Caridad, Valerzuela, Manuel y José García; los tozudos de la risa González y Segura y los aplaudidos hermanos Tover realizaron unas hermosas exhibiciones cada uno en su especialidad y estilo, siendo aplaudidos calurosamente por el público que llenaba totalmente el salón, evidente prueba del éxito grandioso de esta magna función teatral organizada por los artilleros en fiestas.

Profundamente preocupada la Escuela primaria por la suerte de sus alumnos, al terminar éstos su enseñanza primaria, se pregunta: ¿Cuándo se establecen las Escuelas de orientación y formación profesional, para aquellos niños que al cumplir los catorce años, han de salir de la Escuela y no siguen estudios superiores?

Porque la edad de catorce a diez y ocho años, es la edad en que el muchacho requiere más cuidados y atenciones, es cuando hemos de consolidar su carácter; cuando toman cuerpo sus pasiones, tendencias y vicios.

Es preciso que la apertura de una de estas Escuelas en Ceuta sea una realidad. Ya sé, que nuestras primeras autoridades se preocupan, y han dado los primeros pasos sobre este problema, cuya mirada y actividad han puesto en Dios, puesto que el objeto es beneficiar al pobre.

Indudablemente hay muchas Asociaciones, Congregaciones y Centros oficiales e industriales que desarrollan fundamentalmente esa misión, según planes, que resultaría difícil decir cual es el mejor, pero se han dado cuenta a cuanto asciende la población trabajadora de España a la que es urgente atender profesionalmente? A cinco millones, medio, y en relación con ellos,

hay que atender en constante formación, a unos 260.000 aprendices, que abandonados, perderán, no sólo la instrucción recibida, sino la formación moral y religiosa que adquirieron en la Escuela primaria, con las terribles consecuencias que puedan seguirse.

También nos consta que el Estado acometió el problema hace tiempo, tal vez, por la enorme medida social que representa para la economía de la Nación; pero, no con el ritmo que necesita el problema, ¿tropezará acaso, con la falta de personal, que con carácter apostólico, necesita esta empresa? Será lo más seguro. Los colaboradores de esta obra, además de especializados han de ser hombres apostólicos. ¿Qué actividad más sana y más hermosa, para Dios y el pobre!

¿Creeis, dice el P. Herrera, que la caridad cristiana, que la justicia, que los mismos sentimientos humanitarios pueden tolerar que a los catorce años se lance un niño a la fábrica o al taller? ¿Creeis que a esa edad está formado religiosa, moral y fisiológicamente, para soportar tal ambiente y tal vida?

El ánimo se horroriza, dijo Pío XI, al ponderar los gravísimos peligros a que está expuesta, en las fábricas modernas, la moralidad de los jóvenes obreros. Es cierto que de ellas sale la materia inerte de ennoblecida, mientras los hombres, en ellas, se corrompen y degradan.

Llevar a los muchachos en esa crítica edad, es marchitar flores que prometían abrirse, para bien de la Patria. Cuando necesitan prolongar la vida de cariño, recibida en la Escuela se les pone en contacto con hombres, tal vez de alma apagada; por eso hay tanto fracaso en fábricas y talleres.

Urge poner remedio inmediato a este estado de cosas y cargar pronto con esa responsabilidad, que se ciernen sobre todos. Ceuta necesita abrir pronto esa Escuela de orientación y formación profesional, para lo cual, es preciso que los elementos de valía de nuestra sociedad se ofrezcan y ayuden a nuestras autoridades.

sin pensar que es poca su preparación, esta se compensa con una gran voluntad, pensemos sólo que es una obra de justicia social; no de una justicia social materialista, sino de una obra social informada por la virtud cristiana de la caridad, que es la primera de las virtudes.

Francisco García Sanz

Nacional por las bandas de tambores y cornetas.

Después del Evangelio, el ilustrísimo señor Vicario Castrense, don Manuel Martínez, pronunció una bella plática, exhortando a los soldados que le escuchaban, para que mantuvieran siempre muy alto el sentido del deber, y el amor a la Patrona

Comenzó dirigiéndose a las dignísimas autoridades que se encontraban en el templo y a todos los fieles, haciendo el panegírico de la Virgen, desarrollando después, magistralmente, el tema del honor del Ejército, con palabra fácil y tocando algunos pasajes de la historia, durante los cuales se leyó el Arma que ayer celebraba la festividad de su Santa Patrona

La plática del señor Martínez, Vicario Castrense, fué oída con extraordinario interés por todos los presentes, por su brillantez de exposición.

Con este motivo, está recibiendo muchas felicitaciones a las cuales nos es muy grato unir la nuestra

Terminada la solemne ceremonia que resultó de una gran solemnidad las autoridades, situadas en la Plaza de Africa, presenciaron el marcial desfile de las fuerzas que rindieron honores durante la ceremonia.

El cumpleaños del CAUDILLO

De toda España se reciben en la Casa Civil telegramas de felicitación y manifestaciones de adhesión

Madrid, 4. — En la Casa Civil de S. E. el Generalísimo y Jefe del Estado se recibe extraordinario número de felicitaciones de todos los puntos de España, con motivo de cumplirse el 53 aniversario del Caudillo.

Toda España puede decirse ha manifestado su entusiasta adhesión a la persona del Generalísimo Franco, habiéndose celebrado numerosos actos en este sentido.

Por la Secretaría de la Casa Civil hay un continuo desfile de personalidades que dejan tarjeta y firman en los pliegos allí colocados, como demostración de adhesión a S. E. el Jefe del Estado. — CIFRA.

EN BARCELONA
Barcelona, 4. — Con motivo del cumpleaños del Caudillo las autoridades y numerosos particulares han enviado expresivos telegramas de felicitación. — CIFRA.

EN SEVILLA
Sevilla, 4. — La Prensa sevillana y la ciudad, conjuntamente, han hecho hoy votos por la salud y ventura del Caudillo que cumple 53 años.

Desde Sevilla se han cursado numerosos telegramas de felicitación al Jefe del Estado. — CIFRA.

tación al Jefe del Estado. — CIFRA.

FELICITACION DEL PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA DE BARCELONA

Barcelona, 4. — Con motivo del cumpleaños del Caudillo, el presidente de la Audiencia territorial ha remitido el siguiente telegrama al jefe de la Casa Civil del Caudillo.

"En nombre propio y personal judicial esta territorial, ruego a V. E. eleve al Jefe del Estado expresiva felicitación con motivo de su cumpleaños haciendo votos para que Dios le dé larga vida por la Patria. — Sánchez Cañete". — CIFRA.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

ANÚNCIASE EN EL FARO

Noticias de España

MADRID, 4. — Juanito Belmonte, recientemente operado de hernia, ha sido dado de alta. Embarcará a fines de mes para América central donde actuará en diversas corridas que tiene contratadas. — CIFRA.

MADRID, 4. — El día veinte se inaugurará en el museo de Arte Moderno la exposición de las obras de Gutiérrez Solana. — CIFRA.

MADRID, 4. — Han llegado los delegados argentinos de la Conferencia de Trabajo, celebrada recientemente en París. Han permanecido tres días en Barcelona. En Madrid estarán una semana.

Después regresarán a París, desde donde emprenderán el regreso a su Patria pasando por Nueva York. — EFE.

CADIZ, 4. — A primeras horas de mañana llegará el "Cabo de Hornos", en escala para Santos, Puerto Cabello y Buenos Aires.

En Cádiz embarcará más de 300 pasajeros, entre ellos los toreros Carlos Arruza, y Rafael Albalcín que se dirigen a América. — CIFRA.

BARCELONA, 4. — Bajo la presidencia del general don Salvador García Pruneda, jefe nato

nal de Defensa Pasiva, se ha celebrado en la tarde de hoy en los locales del Colegio Farmacéutico de Barcelona la entrega de diplomas a los profesionales que participaron en los cursillos para vocales de defensa pasiva celebrados últimamente. — CIFRA.

MADRID, 4. — Presidiendo Camacho, se reunió el pleno de la Comisión de Presupuestos de taminando varios proyectos de ley ya conocidos. — CIFRA.

MADRID, 4. — El B. O. del Ejército designa para el mando de la zona de Reclutamiento y Movilización número 14, al coronel de Infantería don Manuel Granada Tamajón disponible forzoso en Marruecos, que continuará a las órdenes del general jefe del Ejército en Marruecos. — CIFRA.

ALICANTE, 4. — Ha salido para Ibiza el vapor "Jaime II". — CIFRA.

BARCELONA, 4. — A un tranvía, en la avenida de José Antonio, se le incendió un motor causando la consiguiente alarma entre los viajeros, varios de los cuales se arrojaron al suelo resultando cuatro gravemente heridos. — CIFRA.

SEGOVIA, 4. — Llegaron varios altos jefes de la RENFE para inspeccionar las obras de electrificación entre las estaciones de Segovia y las Rozas, último trayecto de la línea Madrid-Segovia que quedaba por electrificar

La inauguración oficial del mismo para los trenes eléctricos depende de la fecha que sea posible a la central abastecedora de energía eléctrica para reanudar su normal funcionamiento. — CIFRA.

ALICANTE, 4. — A última hora de la tarde ha atracado la motonave "SII" que procede de Las Palmas.

Tráe 633 toneladas de carga general. — CIFRA.

ALICANTE, 4. — A las 19'55 el Observatorio Sismológico de esta capital ha registrado un débil seísmo con el epicentro a 226 kilómetros de distancia.

En Alicante se ha notado el fenómeno por numerosas personas.

El foco debe ser submarino según se deduce de las primeras observaciones. — CIFRA.

Los artilleros celebran la festividad de su Patrona Santa Bárbara

Solemne función religiosa en Nuestra Señora de Africa

Ayer fué día de gala para los artilleros. Celebraban la festividad de su Patrona, Santa Bárbara, con cuyo motivo, se celebraron diversos actos, entre los cuales destaca, por su extraordinaria brillantez la solemne función religiosa, celebrada a las once horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Antes de la hora prevista, el Excelentísimo señor general don Francisco Delgado Serrano, jefe del IX Cuerpo de Ejército, acompañado de sus ayudantes y personalidades, pasó revista a una compañía con bandera y bandas de tambores y cornetas del Arma de Artillería, que rindió honores.

El templo presentaba un aspecto brillantísimo El altar mayor, donde figuraba una hermosa talla de la Santa, había sido adornado con exquisito gusto, luciendo al mismo tiempo una gran iluminación.

A las once en punto, dió comienzo la solemne misa, que fué cantada por el coro de la piadosa Asociación de Damas de Santa Bárbara, dirigidas por el reverendo Padre Servat, los cuales interpretaron bellísimas composiciones de música sacra. Fué oficiada por el reverendo Padre don Bernabé Perpén, rector del Santuario, el cual fué asistido por los sacerdotes señores Cervot y López Soriano.

Presidía el acto el Excelentísimo señor general don Francisco Delgado Serrano, jefe del IX Cuerpo de Ejército, el cual ocupaba un lugar destacado junto a la Epístola, acompañado de su

ayudante, teniente coronel Argona.

En la parte del Evangelio se hallaba el ilustrísimo señor Vicario Capitular, don Emilio F. García Fuentes.

Ocupando lugares destacados en la presidencia, se hallaban los Excelentísimos señores, general Rodríguez de la Herran, gobernador civil y militar; general de Intendencia, señor Vera Fajardo; general de Intervención, señor Bringas Acosta; comandante de Marina, señor Ramos Izquierdo; Ilmo. señor Alcalde de la ciudad, don Francisco Ruiz Sánchez; magistrado de Trabajo, don Enrique de No; don Antonio Cazalla Morales, como delegado del Ministerio del Trabajo, jefes de Correos y Telégrafos, comisario jefe de la Policía, y otras destacadas personalidades, así como ilustrísimos señores coroneles jefes de Cuerpo, jefes y oficiales de todos los Cuerpos de la guarnición, hallándose el resto del templo totalmente abarrotado de personas de todas las clases sociales de nuestra ciudad.

Ocupaban una presidencia especial las señoras que componen la Asociación de Señoras de Santa Bárbara, entre las cuales figuraba, en lugar destacado, la Excelentísima señora de Delgado Serrano

A ambos lados del Santuario formaban fuerzas del Arma de Artillería y en las gradas del altar, dando escolta de honor a la Santísima Virgen, la escuadra de gastadores. En el momento de alzar fué interpretado el Himno

Doctor Areces Matilla
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

ANUNCIOS BREVES
Comoras y Ventas
SE VENDE por ausencia: tres casitas en Jadú, dos en Villa Jovita y un grupo de 6 en la calle de Tetuán, detrás del Juzgado, precios bajos. Para informes al Admor. don Manuel Ruiz Herrera en la calle C, n.º 3. Jadú.
Aquilleres
CEDO habitación para matrimonio. García, 12.



LOS DEPORTES

Terminó la primera vuelta del Campeonato de baloncesto El U. A. Ceutí y la Balompédica ocupan los primeros puestos

Intolerable

Entre los muchos incidentes que convirtieron el encuentro Ceuta-Salmantina en el espectáculo más feo y denigrante que jamás presencié la sufrida afición ceutí, uno hay que no puede pasarse desapercibido y que debe ser objeto de la más severa sanción.

Lo originó Olivares, entrenador de los castellanos. Mediada la segunda parte, cuando más ensañado estaba el cuadro salmantino en su táctica de segar tobillos y en prodigar las suciedades, cuando mayores eran los fallos y desaciertos del árbitro, señor De la Torre, y cuando más indignación se evidenciaba en tribunas y graderíos, el preparador de los visitantes dió pública y airadamente a los suyos la consigna de intensificar el reparto de "leña".

¿No hay una circular reciente que hace a los entrenadores responsables de las atrocidades y desatinos cometidos por quienes les están subordinados, al objeto de impedir que el fútbol degenera en la caza alevosa del jugador y para que se acaben de una vez y para siempre esas desgraciadas lesiones que tanto daño causan a quienes cobarde y traicioneramente han de sufrirlas y al fútbol propiamente dicho, en todo cuanto tiene de deporte y de caballerosidad?

Pues Olivares, el entrenador salmantino, se encuentra incurso en ella. No sólo porque no ha sabido inculcar a sus hombres la disciplina, la corrección y la deportividad necesarias para aceptar una derrota, sino porque desde donde únicamente puede aconsejar cordura, serenidad y nobleza, se permitió ordenar la dureza y la brutalidad.

Una afición en masa también te acusa a tí, Olivares. No es así como se engrandece el fútbol, como se educa a unos subordinados, y como se prestigia a un equipo.

PEGUAR.

Al margen del field

"Cuatro puntos en 8 días no es para sentirse disgustado" nos dijo Rey

"El partido fué muy malo y lo ganó el que más suerte tuvo".-afirmó el delegado del equipo castellano

Pese a que la atmósfera no era nada propicia —acabábamos de presenciar el encuentro más feo y más duro de cuantos se llevan jugados en Alfonso Murube desde que el equipo titular pertenece a la Segunda División— nos dirigimos a los vestuarios una vez señalado el final de la prueba entre ceutíes y castellanos. Por poco que nos dijeran los "mandamás" de una y otra bando, forzosamente habría de resultar más interesante que la batalla campal recién terminada.

Doloridos por los leñazos recibidos, pero sin poder ocultar la satisfacción de este su primer triunfo en Alfonso Murube, fueron llegando los jugadores "caballas". Que, una vez recibida la consabida ducha y cambiado el traje de "faena" por el de paisano, van saliendo uno a uno, sin hacer el menor comentario. No están, por lo visto, satisfechos de cómo jugaron contra el equipo charro, ni del juego bronco que se vieron obligados a desarrollar para contener adecuadamente la serie interminable de suciedades cometidas por aquellos.

Rey los ve salir sonriente, porque, al fin y al cabo, se han logrado dos valiosos puntos en nuestro terreno. Dos puntos que siempre estuvieron en el aire por la incapacidad arbitral y por la dureza y marrullerías de los adversarios. Aprovechamos la oportu-

nidad para acercarnos a él y preguntarle su opinión.

—Nada de particular tendría que no te dijese nada, dado lo que acabamos de presenciar. No te ocultaré, sin embargo, que estoy contento. Comprenderás que cuando se gana, la alegría no tiene límites tanto más si se han conseguido cuatro puntos en sólo ocho días. Esto, como ves, va cambiando de color. No somos tan débiles ni tan flojos como se nos cree en la Península.

—¿Crees justo el resultado? —No, porque se nos anuló un tanto perfectamente legal, el de Carnero. Esto hizo además que cambiara el desarrollo del juego. Porque con 1 a 0, eran mayores las posibilidades de los visitantes para birlarnos el partido. Desde entonces se hizo un juego poco vistoso y marrullero, careciendo de vistosidad y clase, pues mis muchachos tuvieron que dedicarse a esquivar las cargas de los contrarios que, como todo el mundo vió, fueron incansables.

En la caseta de los forasteros, mucho disgusto. No han podido recuperar los dos puntos que les arrebató el Betis en El Calvario. Perder, además, resulta siempre desagradable. Mucho más cuando se ha evidenciado una dureza y marrullerías extraordinarias y se ha ofendido a toda una afición, que de aquí en adelante mal recuerdo ha de guardar del Salmantina.

Nada de particular tiene que en estos vestuarios destinados a los castellanos, se nos reciba con cierta reserva y que su entrenador, Olivares, no se preste a darnos su opinión.

Es el delegado del equipo, señor Hernández, quien viene a solucionar la "papeleta".

—No le tome a mal esa reserva a Olivares, que es característica en él. Yo por mi parte quisiera decirle muchas cosas, pero sólo le diré que el resultado ha sido cuestión de suerte, pues ninguno de los dos equipos han demostrado superioridad. El Ceuta tuvo la suerte de marcar su primer gol, en claro offside, si bien es verdad que su segundo tanto el anulado, fué soberbio y legal. Esto decidió el partido.

—¿Qué me dice del encuentro?

—Con toda franqueza, ha sido de los peores que he visto en mi vida. Y perdón que no siga.

Los múltiples y desagradables incidentes que se sucedieron durante el encuentro, dan lugar a otros semejantes en el pequeño patinillo que separa a ambos vestuarios. Y nosotros, antes de que la cosa se ponga mucho peor, optamos por largarnos. Todo lo que podían decirnos ceutíes y salmantinos ya está en nuestro cuaderno de apuntes. ¡Que partido, señores!

Se celebró el pasado domingo la quinta jornada del campeonato regional de baloncesto, con lo que se ha llegado al término de la primera vuelta de la referida competición.

Los resultados registrados en esta última jornada fueron:

S. D. Jadú, 16; J. Balompédica, 44.

U. A. Ceutí, 40; E. D. Tetuán, 26.

F. J. Ceuta, 27; Atlético, 20.

La clasificación queda establecida de la siguiente forma:

EQUIPOS	G.	P.	F.	C.	P.
U. A. Ceutí...	5	0	163	75	10
Balompédica ...	4	1	142	60	9
F. J. Ceuta ...	3	2	117	94	8
Atlético ...	2	3	120	139	7
S. D. Jadú ...	1	4	74	159	6
E. D. Tetuán ...	0	5	76	143	5

Mientras el Unión Africa-Ceutí y Frente de Juventudes respondieron en un todo a la confianza en ellos depositada, venciendo claramente a sus adversarios del domingo, el Jadú se vió batido en su propio terreno por la Juventud Balompédica de Tetuán, que así se acerca peligrosamente al "líder" y continúa abrigando esperanzas de obtener el título.

El encuentro entre el Frente de Juventudes y el Atlético de Tetuán comenzó con "encestes" a cargo de los tetuanes, que en pocos momentos se hicieron con la ventaja de 6-1. Pero a los muchachos del F. de J. les hace falta algo que les despierte su afán de ganar y sus buenas facultades para que las pongan en juego, y nada mejor que empe-

zar perdiendo. No habían podido saborear los del Atlético su ventaja cuando con su rápido y eficaz juego les desconcertaron y lograron terminar la primera parte con 11-10 a su favor. En la segunda parte dominaron claramente, terminando el encuentro con 27 a 20, pese a los esfuerzos del Atlético que ha evidenciado ser buen equipo y del que han sobresalido Chocrón y Urgel. Por el F. de J. destacaron Pérez, Campuzano y Pahino, pero Hidalgo no demostró grandes cosas. Segura y acertada su defensa.

Alineaciones: F. P. Ceuta: Pumares (2), Almirón, Holgado, Campuzano (11), Hidalgo (2), Pahino (5) y Pérez (7). Atlético: Chocrón, Millet, Lucas, Urgel, González y Antón.

PERFIL



Telmo Zarragonandia ("Zarra") es uno de los mejores centros delanteros españoles de todos los tiempos y muy pocos han reunido como el vasco las cualidades de agilidad, dureza, potencia de tiro, remate con ambas piernas y de cabeza, de que hace gala el noble y fogoso ariete del Atlético vasco.

Ha sido campeón de Copa y de Liga con el once de San Mamés, al que siempre ha pertenecido y es prototipo de jugador caballeroso que jamás recurrió a las malas artes en el juego.

Es el delantero centro indiscutible de la selección española, con la que ya formó en dos ocasiones contra Portugal y actualmente goleador máximo de la Primera División de Liga, título que viene defendiendo admirablemente durante algunas semanas, pese al acoso de Cabido, que no cesa en sus propósitos de desbancarle.

Las elecciones en la Argentina

El ministro Urdapilleta anuncia que habrá más libertad

Buenos Aires, 4.—El ministro Urdapilleta, en un discurso radiado ha dicho que se están estudiando las disposiciones que llevarán a la progresiva libertad en la campaña electoral para llegar al levantamiento del estado de sitio.

Tan pronto como la pacificación de los espíritus lo permita y exista la seguridad de que no han de sobrevenir motivos para su reimplantación, aquella medida se suprimirá.—EFE.

Anunciese en EL FARO

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICUL TURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

La Escuela de Artes y Oficios va a inaugurar las Enseñanzas de Corte y Confección próximamente

Gran festival laurino el día de la Inmaculada

LAS FIESTAS DE ARTILLERIA

De acuerdo con el programa previamente confeccionado y que ya ayer diéramos a la publicidad, se han celebrado los actos organizados en honor de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería. Mañana, Dios mediante, daremos una amplia información de los mismos, lo que no hacemos hoy por falta material de espacio, adelantando tan sólo que han resultado muy lucidos.

IMPOSICION DE MEDALLAS A HIJAS DE MARIA

En el Colegio Convento de la Huerta de la Cruz, tuvo lugar el pasado domingo, el acto solemne de la imposición de medallas a las nuevas Hijas de María. La pequeña capilla del referido Convento se encontraba llena completamente y adornada con exquisito gusto. Ofició y predicó el Rvdo. Padre SS. don Miguel Gómez Medina.

UNA NUEVA ENSEÑANZA EN LA ESCUELA DE A. Y O.

En la Escuela de Artes y Oficios, cuyo claustro de profesores incansablemente trabaja para que la misma marche con el máximo de técnica, va a ser inaugurada en fecha cercana una nueva enseñanza, que creemos hacía falta en Algeciras. Se trata de la enseñanza de corte y confección. En una pequeña conversación que días pasados sostuvimos con el director de dicho Centro, señor Salvo, éste se mostró muy entusiasmado con esta creación y nos expuso que esperaba, fuera algo verdaderamente bueno, la creación de este nuevo aspecto de la Escuela de Artes y Oficios.

Felicitemos al señor Salvo y resto del claustro de profesores de dicho Centro, por la creación de la clase de corte y confección que ha sido posible, gracias a sus desvelos y afanes.

ACUZE DE RECIBO

Hemos recibido el número del periódico oficial de los AA. SS. "Don Bosco en España", el cual como los anteriores, viene muy documentado con respecto a la actividad y vida de las distintas Asociaciones españolas.

LA NOVENA A LA INMACULADA EN SAN ISIDRO

En la Iglesia de San Isidro y predicando el Rvdo. Padre don Miguel Gómez, continúa desarrollándose la novena a la Inmaculada Virgen María. Asisten buen número de fieles y el altar mayor resplandece de luces de cera, habiéndose colocado una hermosa imagen de la Santísima Vir-

gen. Actuó el coro de señoritas de San Isidro, que interpretó lindas canciones religiosas.

DESDE MI BARRERA

"Cuando menos se espera..."

De improviso y cuando menos lo esperábamos nos encontramos con un festival que tiene las aspiraciones, al juzgar por lo que a continuación leerán nuestros lectores, de toda una señora

corrida de toros y de las de "tronío".

Nada menos que en el día de la Inmaculada y organizada para llevar calor y alivio a los pobres de la ciudad, se celebrará este festival en el que reses de Pérez de la Concha (dos) y de Flores, antes Braganza (cuatro) serán lidiadas por José Mejías Bienvenida, Curro Caro, Agustín Parra Parrita, José Ortega Ezpeleta, don Pedro Domécq Díaz y don Antonio Jiménez, estos dos últimos distinguidos aficionados de Jerez y Sevilla, respectivamente.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral

En la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma y aplicado por el alma del que en vida fuera respetado caballero don Mariano García Redondo, celebró un solemne funeral, al que concurrieron muchos fieles, que con este motivo testimoniaron a sus familiares su pesar al que muy sinceramente nos unimos de todo corazón.

Montilla.

EL FARO en TETUAN

Delegación: Anmed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

LA FESTIVIDAD DE SANTA BARBARA

Según anuncios oportunos, ayer, festividad de Santa Bárbara, Patrona del Arma de Artillería se celebró en el templo de Nuestra Señora de las Victorias una solemne función religiosa, estando el templo iluminado profusamente y en un altar pretal, junto al mayor, la imagen de la Santa en bellissimo trono de luces y flores.

A las once llegó S. E. el teniente general Varela, acompañado de sus ayudantes, siendo recibido por los Excmos. señores generales, Ríos Capapé, jefe de esta División; Galera, delegado general de la Alta Comisaría; Troncoso, de Estado Mayor; Moreno Palacios, de Sanidad Militar y Larrea, delegado de Asuntos Indígenas, Delegados de Ser-

vicios de la Alta Comisaría, jefe del Protocolo, coroneles, jefes de los distintos Cuerpos de la guarnición y otras altas autoridades militares y civiles.

Pasó revista a las fuerzas de Artillería que con bandera y banda de trompetas le rindieron los honores correspondientes y seguidamente penetró en el templo ocupando su sitio junto al presbiterio.

La Iglesia se hallaba ocupada por las comisiones y representaciones de los distintos Cuerpos y organismos militares de la plaza, del elemento civil y otras personas entre ellas las distinguidas señoras que forman la Asociación de Santa Bárbara de los Artilleros a cargo de quienes ha estado la organización del solemne acto religioso.

La misa fué cantada por la capilla de la Misión Católica notablemente reforzada con otros elementos y voces y a la hora de los Santos Evangelios ocupó la sagrada cátedra el Rvdo. Padre Recio, de estos Franciscanos, quien con la galanura y brillantez de palabra en el característico cantó las glorias de Santa Bárbara y la devoción que por la Santa tiene la gloriosa Arma de Artillería española.

Terminado el Santo Sacrificio las fuerzas desfilaron ante S. E. el Alto Comisario.

LA APERTURA DE LA EXPOSICION DE PAISAJISTAS

Asiste S. E. el Alto Comisario.

En el grupo escolar "España" los alumnos de las escuelas oficiales de Bellas Artes de la Península, han presentado sus trabajos realizados en el transcurso de dos meses en la vecina ciudad de Chauen --maravilloso rincón del paisaje marroquí-- en donde han estado en viaje de estudios enviados por sus respectivos centros, prolongándose su estancia merced a la generosidad de la Alta Comisaría que les ha prolongado su "bolsa de viaje" a fin de que puedan con mayor espacio de tiempo completar sus trabajos.

Los alumnos que han presentado sus obras -- en total 43 -- son: Srta. María Rius y señores José Luis Turina, Fernando Rato, Federico Laorga, y Gonzalo Perales de la escuela de Bellas Artes de San Fernando de Madrid y el último beca "General Orgaz" y don Luis Pallarés, de la de San Jorge, de Barcelona.

Todos son pertenecientes al último curso de paisajistas y que optan al premio de una excursión artística que les permitirá completar sus enseñanzas.

A las doce y media llegó Su Excelencia el teniente general Varela, acompañado de las altas autoridades militares y civiles de la Zona, anteriormente reseñadas, entre ellas el delegado de Educación y Cultura, coronel señor de Miguel; siendo recibido en la puerta del Grupo Escolar por los señores Martínez Vázquez, catedrático de la Escuela de Bellas Artes de Madrid que se encuentra en esta ciudad en compañía de los citados alumnos y don Mariano Bertuchi, inspector de Bellas Artes de la Zona, a quienes saludó afectuosamente.

Seguidamente subió al salón de exposiciones donde le fueron presentados los alumnos y en compañía de ellos y de las autoridades y personalidades mencionadas recorrió detenidamente la exposición admirando los distintos cuadros donde han quedado maravillosamente fijados todos los bellísimos rincones de la santa ciudad, su cielo maravilloso y sus paisajes llenos de soberbia, hermesura.

S. E. felicitó efusivamente a cada uno de los expositores, aban donando el edificio del grupo escolar "España" en medio de respetuosos y afectuosos saludos por parte de todos.

Para anunciar:
EL FARO
Diario de la mañana

El proceso de Nuremberg

INICIA SU INFORME EL FISCAL BRITANICO

Acusa al régimen de Hitler la violación en masa de los tratados internacionales

Todos los acusados escucharon atentamente el informe

Nuremberg, 4.--En la sesión del proceso inició su informe el fiscal británico, David Hartley Shacross, sobre el cargo número 2 del proceso que acusa al régimen de Hitler de violación en masa de los Tratados internacionales, como parte de su programa con vistas al dominio mundial. Comenzó a hablar despacio y reflexionando mucho lo que decía.

Todos los acusados escuchaban atentamente las palabras que iba pronunciando el fiscal, e incluso Hess, que en los primeros momentos parecía bastante interesado, pero poco después se echó hacia atrás en su asiento y comenzó a leer.

Asisten todos los fiscales y la tribuna de la Prensa está ocupada por los corresponsales y enviados especiales.

De todos los acusados, Goering parece que es el que presta mayor atención.

El fiscal dice que considera un deber mostrar la situación del reglamento del Tribunal bajo la perspectiva internacional, aunque no corresponde al fiscal demostrar los hechos de que las guerras de agresión y las guerras de violación de los Tratados internacionales, son o deben ser criminales internacionales.

Shacross desarrolla la teoría de la evolución de la ilegalidad

de las guerras agresivas, remontándose al acuerdo de La Haya, de 1889, para el arreglo pacífico de las disputas internacionales.

El fiscal dice que la guerra de agresión nunca puede servir como medio para el arreglo de disputas internacionales y es por consiguiente un crimen internacional.

La llamada cláusula optativa 26, del Estatuto del Tribunal Permanente de Justicia Internacional, fué firmado y ratificado por la mayoría de las naciones. Alemania lo firmó en 1927. Su firma fué renovada por un período de cinco años por el Gobierno nacionalsocialista en 1933. Es significativo que su validez no se renovase en 1938.

Shacross califica el Tratado de Locarno, firmado en octubre de 1925, que era, más que un Tratado, un arbitraje y una conciliación. Era compromiso general que las partes convenían que en ningún caso atacarían e invadirían a otra de ellas, ni recurrirían a la guerra entre sí. Se consideraba ello como piedra angular de la estabilización europea y del orden legal en Europa.

Ningún jurista de autoridad, y ningún estadista responsable se había asociado después del Tratado de Locarno y por lo menos entre las partes firmantes la guerra seguía siendo un derecho ilimitado de los Estados soberanos. --EFE.

LA ESPOSA DE HIMMLER ES POSIBLE QUE SEA LLAMADA COMO TESTIGO

Nuremberg, 4.--La esposa de Himmler, jefe que fué de la Gestapo, que se suicidó ingiriendo veneno, se encuentra detenida en la prisión de Nuremberg y es posible que sea requerida como testigo ante el Tribunal que actúa en dicha ciudad, si se descubre una interesante información acerca de la actividad de su esposo y del personal a sus órdenes.

Si la organización se declara como instrumento criminal, todo el individuo que haya pertenecido a ella, podrá ser juzgado si la acusación así lo ostima.

La señora de Himmler goza de buena salud y parece estar bastante afectada por la muerte de su esposo, a quien describe como un buen padre y marido, a pesar de lo que el mundo piense de él.

Añadió que conocía poco de lo relacionado con la vida política de su esposo, pues éste frecuen-

temente desaparecía de su hogar y permanecía fuera mucho tiempo sin darle ninguna explicación de estas ausencias. --EFE.

AVILA CAMACHO

pide al Congreso la revisión de las leyes de inmigración

Las solicitudes han aumentado considerablemente

Méjico, 4. -- El presidente Avila Camacho pedirá esta semana al Congreso la revisión de las leyes de inmigración.

Los solicitantes han aumentado considerablemente desde el fin de la guerra en Europa y se cree que la presidencia recomendará se aumenten las imitaciones y las condiciones requeridas para la concesión de la calidad de emigrantes, según las conveniencias económicas y sociales del país. -- EFE.

Regimiento de Infantería Oviedo número 63

(CARROS DE COMBATE)

AVISO

Necesitando contratar este Cuerpo víveres de inmediato consumo durante el transcurso del próximo año, los industriales que les interese podrán presentar sus ofertas en la Mayoría del mismo, hasta las doce horas del día 15 del presente mes.

Las condiciones de esta contrata podrán ser examinadas en la Mayoría de este Regimiento, Tetuán, 3 de diciembre de 1945.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 13	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) Id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50

CIGARROS FUROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

VA A INTENSIFICARSE el intercambio cultural con América

Compañías líricas y dramáticas españolas representarán lo mejor de nuestras obras

Madrid, 4. — El ministro de Asuntos Exteriores ha concedido a la Dirección General de Bellas Artes una subvención de tres millones de pesetas destinada a representar obras líricas y dramáticas en América con cargo al crédito extraordinario concedido por ley de 15 de mayo último para gastos de la creación de centros, bibliotecas e instituciones españolas en el extranjero y los que origine la intensificación del intercambio cultural con América.

La concesión se ha hecho a solicitud de la Sociedad General de Autores de España, ya que

por dificultades económicas las giras artísticas de las Compañías españolas por América cesaron hace algunos años cuando tanto contribuyeron a mantener la cordialidad de relaciones, a la propagación de nuestras obras líricas y dramáticas y a la belleza y esplendor de nuestro idioma.

Se propondrá ahora formar en el plazo más breve posible dos compañías líricas y otras dos dramáticas que realicen una gira por las Repúblicas de Centro y Sudamérica con producciones del mayor relieve de nuestro repertorio. — CIFRA.

Estados Unidos hace gestiones para adelantar la reducción de las fuerzas de ocupación de AUSTRIA

Washington, 4. — De fuente autorizada se afirma que el Gobierno de los Estados Unidos está llevando a cabo conversaciones con los de Gran Bretaña y Rusia para adelantar los trabajos relativos a la reducción de las fuerzas de ocupación en Austria propugnado por Londres, cuya propuesta fué en parte sugerida por Norteamérica.

Washington procura que el asunto quede acordado en principio antes de pasar a poder del Consejo aliado de Control en Viena. — EFE.

SE REUNE EL GABINETE PERSA

Moscú parece dispuesto a atender gran parte de los deseos de Persia

Pero impone condiciones sobre la CUESTION DEL AZERBAIYAN

Si fracasa la nueva gestión, el primer ministro Hakimi anuncia su dimisión

REUNION DEL GABINETE PERSA

Teherán, 4. — El primer ministro Hakimi ha reunido al Gabinete para estudiar las nuevas propuestas presentadas por el representante soviético en esta capital, según las cuales Moscú es tá dispuesto a atender la mayor parte de los deseos de Persia, siempre que la cuestión del Azerbaiyan se considere como que afecta solo al Irán y a la URSS.

La situación del Gobierno de Hakimi se resiente para el Consejo nacional de Azerbaiyan, con candidatura única, y descontento el triunfo de las mismas del partido laborista democrático. Al paecer el jueves se forma en Teherán un Gobierno que establecerá de hecho la autonomía en Azerbaiyan.

Las autoridades "democráticas" han llamado a filas, se afirma, a los licenciados del Ejército persa con el fin de constituir una Milicia. — EFE.

EL PRIMER MINISTRO PERSA AMENAZA CON LA DIMISION

Teherán, 4. — Ibrahim Hakimi primer ministro persa, en una reunión celebrada con su Gabinete, ha anunciado que presentará la dimisión si fracasa en el

último intento de encontrar una solución al problema existente entre Persia y la Unión Soviética. — EFE.

El embajador español en Washington, sale para Lisboa en avión

Madrid, 4. — El embajador de España en Washington, Cardenas, ha salido esta mañana para Lisboa en el avión correo. — CIFRA.

4.000 muertos

40.000 personas sin hogar

a consecuencia de un movimiento sísmico

Karachi, 4. — 4.000 personas han muerto y 40.000 han quedado sin hogar y varias aldeas han sido arrasadas como resultado del huracán desencadenado el día 28 de noviembre sobre la costa noroeste de Karachi, a consecuencia del movimiento sísmico submarino.

No se tiene confirmación oficial de dichas cifras. — EFE.

Detención de atracadores en Igualada

Uno de ellos fué muerto al querer huir

Igualada, 4. — La guardia civil, teniendo noticias de que unos individuos habían cometido varios robos a mano armada en esta demarcación, montó un servicio que dió por resultado la detención de malhechores en La Roqueta.

La cuadrilla la integraban tres individuos, uno de los cuales resultó muerto al intentar huir desobediendo las voces de alto dadas por la Guardia civil.

Otros dos han sido puestos a disposición de la autoridad militar.

Se trata, al parecer, de tres profesionales del robo. — CIFRA.

LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES en el BRASIL

Dutra tenía mayoría en la madrugada de ayer

Satisfacción en Wáshington

Río de Janeiro, 4. — Los resultados de las elecciones brasileñas a las 2'30 de la madrugada, arrojan los siguientes datos:

Dutra, 47.120 votos; Gómez, 26.629; Fluza, 17.638.

En San Pablo, los mismos candidatos obtuvieron respectivamente a la misma hora 31.298; 15.187 y 12.135. — EFE.

SATISFACCION EN WASHINGTON POR EL RESULTADO ELECTORAL EN EL BRASIL

Washington, 4. — En los círculos oficiales políticos ha causado excelente impresión la forma en que los brasileños han celebrado las elecciones desde hace quince años.

En dichas esferas se dice que lo importante es que una de las grandes naciones americanas haya vuelto al sistema democrático con tal serenidad, a juzgar por las referencias aquí recibidas. — EFE.

Advertencia a las tropas británicas en territorio alemán

Ante los aislados ataques de los alemanes

Es posible que durante el invierno se agraven por las malas condiciones de alimentación

Londres, 4. — El Cuartel del Ejército británico del Rin ha advertido a las tropas británicas que se mantengan alerta contra cualquier ataque alemán, debido al asesinato de dos soldados británicos y un atentado contra otro que ha resultado herido en la zona de ocupación oriental.

En la advertencia se declara que durante el invierno las condiciones de vida para los alemanes se agravarán seguramente en lo que se relaciona con la alimentación.

Es poco probable que se ataque tan directamente a los cuarteles por lo que el mayor peligro se cifra en el ataque contra el personal aislado bien a pie o en vehículos, particularmente, una vez anochecido.

Reuter añade que un soldado británico resultó muerto y otro herido cerca del Cuartel de la Comisión británica de Bunde y al mismo tiempo, el cuerpo de otro soldado fué recogido en un suburbio de Colonia. — EFE.

Inglaterra propone a Rusia, Estados Unidos y Francia la reducción de las fuerzas de ocupación en Austria

Se propone aliviar el agobio que pesa sobre la economía austriaca

Londres, 4. — El Gobierno británico ha propuesto a la Unión Soviética, EE. UU. y Francia, la reducción general de las fuerzas aliadas de ocupación en Austria, informa el redactor diplomático de la Agencia Reuter.

El objeto de la propuesta es aliviar el agobio que pesa sobre la economía austriaca. — EFE.

De Gasperi, estudia la distribución de carteras del nuevo Gabinete

Los laboristas exigen las de Hacienda, Industria o Agricultura

CONSULTAS DE DE GASPERI

Roma, 4. — De Gasperi, ha celebrado una conferencia con los secretarios de los partidos del Comité de Liberación, con el fin de decidir la distribución de las carteras.

La United Press afirma que los liberales piden por lo menos tres carteras, las de Hacienda, Industria o Agricultura y Transportes y Obras Públicas. — EFE.

PARECE SEGURA LA FORMACION DE GOBIERNO POR DE GASPERI

Roma, 4. — Es segura se afirma en los centros políticos de esta capital la formación de un Gobierno por Alcides De Gasperi, que continuará al frente del Ministerio de Asuntos Exteriores, mientras que a la del Interior, que controla la Policía y la de Administración Local irá un representante del ala derecha del socialismo.

En los citados círculos se hace resaltar que por primera vez va a desempeñar la jefatura del Gobierno de Italia el jefe del Partido Católico, aunque en la actualidad no tenga la democra-

cia cristiana carácter confesional. De Gasperi, lo mismo que su antecesor Parri es elegido por la coalición. — EFE.

EL SEÑOR

D. José García Escarcena

Ha fallecido a los 45 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Rosalía Almenta Chacón; hijos, Manuel, Rosario y Josefa; madre, doña Josefa Escarcena; hermanos, doña Carmen, doña Manuela y don Alfonso; hermanos políticos, don José Almenta Chacón; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado, y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 16 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivia: Millán Astray, 8.